

07/07/2020

Copiapó: Fiscalía dirige diligencias investigativas tras hallazgo de cadáver en la ribera del río

La Fiscalía de Atacama comenzó a indagar este martes las circunstancias del fallecimiento de una persona, cuyo cuerpo fue encontrado en el sector de la ribera del río Copiapó. Cercano al callejón José Joaquín Vallejos en la capital regional.

Hasta el lugar llegó el fiscal Sebastián Coya González, quien trabajó el sitio del hallazgo con personal especializado de la PDI con la finalidad de reunir información que permita establecer lo ocurrido.



Respecto de esto, el fiscal indicó que pasadas las 08:30 horas personas que pasaban por el lugar dieron aviso a la policía respecto de la presencia de un cuerpo en el sector del río, además de una motocicleta a pocos metros del cuerpo.

“Frente a esta información la Fiscalía ordenó la presencia en el lugar de peritos de la Brigada de Homicidios de la PDI, quienes trabajaron el sitio del suceso, además de realizar un examen superficial al cadáver el que lamentablemente presentaba evidencia de la acción de fauna del lugar”, dijo.

Sebastián Coya indicó que por ahora, en esta etapa inicial de la investigación, no es posible determinar cuáles fueron las causas del fallecimiento. Motivo por el que el cuerpo será sometido a la autopsia de rigor en el Servicio Médico Legal, desde donde se elaborará el informe que será ingresado a la carpeta de este caso y que se espera entregue información relevante. No descartando ni confirmando la posible intervención de terceras personas.

Hasta el lugar concurrió además el jefe de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional, Marcelo Miranda, quien junto al fiscal se reunió con familiares del fallecido, identificado como Miguel Vergara Cortés (47), a quienes les explicaron cada una de las acciones que desarrollará la Fiscalía en este caso. Comprometiendo además contacto permanente para informar de los avances de la indagatoria.